

## Sidang Promosi Doktor, H Mulyadi: Saya Terus Mencoba Hidup Lebih Baik

Suferi - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Jan 19, 2024 - 09:43



*Photo: Drs H Mulyadi (tengah) bersama Ibunda dan keluarga tercinta saat photo bersama di depan Gedung UIKA Bogor*

Bogor - Anggota DPR RI Komisi V Fraksi Partai Gerindra, Dr.Drs H. Mulyadi, MMA baru saja menjalani sidang promosi doktor di Universitas IBN khaldun Bogor, pada Kamis (18/01/23).

Drs. H. Mulyadi mengambil disertasi tentang Implementasi Penjamin Mutu Pesantren Berbasis Undang- Undang Nomor 13 Tahun 2019 Tentang Pesantren.

Diketahui, Drs H Mulyadi mengambil Gelar Doktor di Program Studi Pendidikan Agama Islam Sekolah Pascasarjana Universitas IBN Khaldun Bogor.

Atas Promosi Doktor yang sudah dijalani Drs. H Mulyadi, sejumlah tokoh

Nasional memberikan dukungan dan do'a, salah satunya dari Calon Presiden RI juga sebagai Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto, melalui karangan bunga yang terpampang di depan Gedung Pascasarjana Universitas Ibn Khaldun Bogor.

Dalam hal ini, Drs H Mulyadi mengucapkan rasa terimakasih kepada semua khususnya kepada Ibunda, keluarga, dan sahabat tercinta. Ia juga terus memberikan doa kepada orang-orang yang telah memberikannya selama ini.

"saya ucapkan terimakasih khususnya kepada ibu saya, keluarga saya, para Senior saya, Tim HMS Strategic, para Ustad, Para Santri Bumi Sultan dan semua yang telah mendukung dan mensupport saya sampai ke titik ini, semoga kita selalu diberikan kesehatan, rejeki yang cukup dan juga diberikan kelancaran dalam segala urusan, Amiin Yarobal Alamin," ucap H Mulyadi.

Tidak hanya Doa yang ia ucapkan, tetapi H Mulyadi juga mengatakan rasa bangga atas prestasi yang diraih selama ini, terutama dalam bidang ilmu dan pengabdian kepada Keluarga, nusa dan bangsa sebagai asensi hidup lebih baik.

"Sebuah kebanggaan yang sangat luar biasa yang saya dapatkan dalam perjalanan hidup, saya terus berusaha mencoba belajar menjadi pribadi yang lebih baik", ungkapnya. \*\*\*(fr)